

## PRIMERA PARTE *El desembarco*

Se representa el momento en el que la nave Victoria llegó a Sanlúcar de Barrameda el 6 de septiembre de 1522. Tras una larga singladura de tres años, arribaron a Sanlúcar 18 marineros europeos y tres moluqueños. Los dieciocho marineros, además, completaron la primera vuelta al mundo.

El camino que recorren Juan Sebastián Elcano y los miembros de su tripulación hasta la iglesia se dividirá en dos partes. En la primera se representará la dureza de la vuelta al mundo (escasez de alimentos, duras condiciones de vida, muertes...). En la segunda, Elcano y sus 17 marineros se dirigirán a la iglesia de San Salvador, a dar gracias a Nuestra Señora de la Antigua. De ese modo, se representará la visita que efectuaron a la catedral de Sevilla tras finalizar la vuelta al mundo. En esa parte, los 3 indígenas no entrarán en la iglesia, como muestra de respeto hacia sus creencias.

## SEGUNDA PARTE *De la igualdad a la diversidad del mundo*

En la entrada de la iglesia, Elcano y los miembros de su tripulación se reunirán con representantes de los cinco continentes. Dicha representación estará compuesta por getariarras venidos y venidas a vivir al pueblo desde esos continentes. Por medio de esa amplia representación, se quiere expresar un mundo sin fronteras, un mundo que construiremos entre todos y todas, en igualdad y trabajando codo con codo.

## TERCERA PARTE *Un mundo nuevo*

Elcano y los miembros de su tripulación, junto con la representación de los cinco continentes, se dirigirán al monumento levantado en homenaje a Elcano. Ahí, los y las representantes de los cinco continentes llevarán a cabo la recepción a Elcano, y conformarán una imagen de gran simbolismo, para representar que el mundo lo componemos todos y todas. Para finalizar el evento organizado por el pueblo de Getaria para celebrar el 500 aniversario de la vuelta al mundo, se cantará Gora Elcano.



*Ver el vídeo de presentación*



ESP-FR-ENG  
INFO